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ACTA SESIÓN Nº 4 AÑO 2021 
CONSEJO ESCOLAR 

 
FECHA: Jueves 16 de diciembre de 2021 
INICIO: 10:05 horas 
TÉRMINO: 11:30 horas 
 
INTEGRANTES 
Se da inicio a la reunión con los siguientes integrantes: 

 Srta. Elizabeth Corrales Gálvez, Rectora 
 Sra. Ximena Silva Vega, Representante de los Asistentes de la Educación 
 Sr. Andrés Faúndez Ortega, Presidente Centro de Estudiantes 

 
COLABORADORES 

 Sr. Gerardo González, Coordinador de Pastoral 
 Sr. José Márquez, Encargado de Convivencia Escolar 
 Srta. Pía Jerez, Coordinación Académica 

 
AUSENTES: 

 Srta. Susana Flores Gálvez, Representante Personal Docente, con licencia médica 
 Sr. Christian Ubilla Soto, Presidente de Centro de Padres y Apoderados, por temas laborales 

 
1.- ORACIÓN 
El Sr. Gerardo González, Coordinador de Pastoral, nos recuerda que esta fecha tiene un significado muy especial para 
la iglesia católica pues se celebra la “Epifanía del Señor” o adoración de Jesús por los reyes magos. Nos invita a 
reflexionar en relación a la llegada de Jesucristo,  su manifestación al mundo y cómo recibimos su palabra en la 
actualidad. 
 
2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
Se da lectura a viva voz del acta anterior (N° 3, 2021)  
Se aprueba en su totalidad sin registrarse comentarios ni observaciones  
 
3.- INFORME DE LA UNIDAD DE CONVIVENCIA ESCOLAR 
El Sr. José Márquez, Encargado de Convivencia Escolar, presenta una detallada cronología de medidas adoptadas por 
la Unidad, poniendo especial cuidado en el cumplimiento del protocolo establecido para resguardar la seguridad 
para los estudiantes que regresaron a la presencialidad, sin descuidar a los niños y jóvenes que permanecieron en 
clases online. Para estos fines se realizaron actividades tales como:  
 

o Intervenciones en aula para informar y fomentar acciones de seguridad y autocuidado 
o Formación Teórico –práctica en temáticas de violencia escolar o bullying 
o Generar espacios de diálogo y acompañamiento de estudiantes 
o Seguimiento de casos covid-19 (Registro de 80% de estudiantes vacunados para el retorno a la 

presencialidad) 
o Distribución de ubicación al interior de la sala de clases 

 
Sr Márquez señala que la mayoría de los estudiantes ya han recibido la dosis de refuerzo de la vacuna contra el Covid 
lo que ha permitido ampliar los aforos dentro de las salas de clases. 
 
A continuación se expone parte de la presentación  de la UCE.  (No se inserta la totalidad del documento  debido  a lo 
extenso del mismo, pero puede ser requerida por cualquier integrante que desee revisarla en detalle). 
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4.- EVALUACIÓN COORDINACIÓN ACADÉMICA 
La Srta. Pía Jerez da a conocer los principales hitos que marcaron este año académico. Cambios que fueron 
implementados con el fin de favorecer el desarrollo académico y emocional de los niños y jóvenes, quienes se han 
visto muy afectados producto de la pandemia. 
 
Srta. Elizabeth pone énfasis en el nuevo Decreto de Evaluación y Promoción Nº 67, que considera la repitencia como 
medida excepcional, debidamente avalada por un proceso de acompañamiento de parte del colegio. Establece una 
conversación con el sr. Faúndez haciéndole notar la importancia de estas modificaciones legales en relación al 
anterior sistema de evaluación. 
 
La srta. Rectora informa, además, que con el fin de acompañar a los estudiantes con dificultades, se ampliará el 
equipo de especialistas del colegio incorporándose 01 psicóloga y 01 Educadora Diferencial.  
A continuación, se muestra la presentación de la Unidad de Coordinación Académica: 
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5.-EVALUACIÓN DE “PRIORIDADES 2021” 
La señorita Rectora nos entrega un resumen de las prioridades presentadas en la 1º Sesión de Consejo Escolar 2021 
y su desarrollo durante el año. 
 
Señala que la contingencia nos hizo valorar otros aspectos más allá de los académicos, refiriéndose específicamente a 
los aspectos socio-emocionales, los que durante la pandemia han sido de primera importancia en el trabajo con 
niños y jóvenes. Para su ejecución se generaron espacios de diálogo y comunicación que permitieron abordar 
temáticas de interés y de contención.  
 
En relación al calendario Escolar, señala que se dio cabal cumplimiento a la programación anual, sin hacer 
modificaciones al plan anual de estudios.  
 
Indica que como institución se mantiene el énfasis en la visión 2023 en relación a la futura incorporación de niñas al 
colegio. Hace notar que será un proceso lento y paulatino. Indica que se debe trabajar la cultura escolar para la 
llegada de las niñas al colegio. 
 
Reitera la importancia de apoyar los procesos de diálogo con los estudiantes razón por la que se incorporarán 
nuevos profesionales del área. 

  
 
6.- VARIOS 
Algunos puntos revisados son: 
 

 La Rectora da a conocer algunas fechas importantes para el año académico 2022: 
Inicio de clases : 02 de marzo 
Vacaciones de Invierno: 11 al 22 de julio 
Vacaciones de Fiestas Patrias: 20 al 23 de septiembre 
Término del año escolar: 09 de diciembre 

 Informa que regresa la JEC y  las horas de clases volverán a ser de 45’ minutos. 
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 A nivel de Red La Salle, se trabajará un proyecto ecológico junto a los Centros de Estudiantes. 
 Señala la importancia del cuidado y aspecto personal al momento de retornar a clases presenciales, así como 

el uso de uniforme. 
 Sr. Faúndez informa que el Centro de Estudiantes termina con un saldo contable de $ 169.870 los que se 

encuentran en su poder. 
 
Sin más puntos a tratar, se pone término a la presente sesión. 
 
 
 
 

Srt. Ximena Silva Vega              Srta. Elizabeth Corrales Gálvez 
         Secretaria (s)                       Rectora 


